
 
Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt mit, dass es am 16.04.2008 ein Gespräch mit dem Ministerium für 
Bildung und Frauen gegeben hat. Das ursprünglich auch eingeladene Wirtschaftsministerium 
sagte den Termin ab und teilte zusätzlich mit, dass keine finanzielle Unterstützung aus dem 
Ministerium zu erwarten ist.  
 
Die Verwaltung verteilt ein Schreiben des bfw – Unternehmen für Bildung – vom 17.04.2008. 
 
Nach eingehender Diskussion wird die Verwaltung gebeten, eine Erklärung des bwf einzuholen, 
ob die Räume definitiv zur Verfügung gestellt werden oder nicht. 
Sollten die Räume nicht zur Verfügung stehen, sind die Kosten für die Nutzung von geeigneten 
Gebäuden in der Hindenburg-Kaserne für die Haushaltsberatungen 2009/2010 zu ermitteln. 
Die Verwaltung sagt die Erledigung zu.  
 
 


